

La IP Argentina a Favor de la Devaluación

BUENOS AIRES, 24 de agosto (EFE).— Los exportadores argentinos —agropecuarios e industriales— iniciaron una fuerte arremetida sobre el ministerio de Economía en favor de la devaluación de la moneda nacional.

Los empresarios aducen que los crecientes costos internos y la lenta revaluación del dólar atentan gravemente contra la colocación de sus productos en los competitivos mercados externos.

Cuadros estadísticos publicados por la prensa de Buenos Aires demuestran que cada vez es mayor el desfase entre la inflación y el tipo de cambio.

En el periodo enero-julio de este año, el índice de precios mayoristas ascendió en un 65.3 por ciento, mientras que en el mismo periodo el dólar creció sólo un 34.5 por ciento.

Los exportadores de carnes comunicaron recientemente al ministerio de Economía que esta actividad se verá "seriamente amenazada" si se mantiene la brecha entre costos internos y tipo de cambio pesos-dólar.

Lo mismo declaró la entidad que agrupa a los exportadores industriales. "La coyuntura (crítica) por la que atraviesa el sector industrial exportador no tiene precedentes", declaró ayer "Feprodei" (Foro Empresario Para la Promoción y Defensa de las Exportaciones Industriales).

La oposición a la política cambiaria del ministerio de economía no procede sólo del sector exportador, sino que llegó también al seno mismo del superministerio de Economía.

El martes se conoció la dimisión irrevocable del subsecretario de Economía agropecuaria, Carlos Lanusse, quien declaró que había renunciado por consideraciones generales que atañen a toda la política económica y por su discrepancia con el sistema cambiario.

Esta es la primera baja de importancia que se produce en el equipo del ministro José Martínez de Hoz, una de las personalidades de mayor peso e influencia dentro del gobierno militar argentino.

El ministerio de Economía afronta las críticas expresando que la paridad de cambios es consecuencia exclusiva de la oferta y la demanda. Consecuente con su filosofía económica liberal, el doctor Martínez de Hoz dejó el dólar en flotación desde mayo.

EXCELSIOR

Centenares de Argentinos Dicen Haber Visto Ovnis

BUENOS AIRES, 24 de agosto. (AFP).—Centenares de personas, entre ellas policías y oficiales del ejército, declararon haber visto en los últimos meses, en territorio argentino, objetos voladores no identificados (Ovni).

La sicosis colectiva sobre fenómenos extraterrestres y platillos voladores se recrudeció hace 60 días, con la proyección en esta capital y en las principales ciudades del interior del país, de la película norteamericana "Encuentros Cercanos".

A mediados de julio pasado, el jefe de una estación ferroviaria de la provincia de Mendoza, a unos 1,100 kilómetros al oeste de esta capital, debió ser hospitalizado a consecuencia de un choque nervioso causado por la aparición de un Ovni.

UNO/MAS/UNO

Borges anhela el Nobel

BUENOS AIRES, 24 de agosto (EFE).— El mejor regalo de cumpleaños que hoy hubiera querido recibir Jorge Luis Borges es el Premio Nobel de Literatura.

El escritor argentino cumplió hoy jueves 79 años de edad, lejos de su casa de Buenos Aires, "para no tener que responder a llamadas telefónicas ni atender visitas que no me interesan", dice este "amanuense del espíritu".

—¿Qué regalo le hubiera gustado recibir hoy a Borges?

—El Nobel. Lo aceptaría con toda avidez, con todo descaro —respondió el escritor—. Y es tan raro este mundo que no es imposible que me lo den.

A sólo un año de convertirse en octogenario, Jorge Luis Borges no se considera un viejo ni por la edad ni por la ceguera.

—No sinceramente no soy un viejo. Tengo curiosidad, tengo calor y conservo todavía la capacidad de asombro —dijo.

Las sinceras, breves y casi impetuosas palabras de Borges aparecieron hoy, junto con su biografía, en un canal de televisión de Buenos Aires.

EXCELSIOR

POR ahora la palabra de Menotti es sagrada en Argentina y él opina como si fuese voz del futuro. Dice que el fútbol argentino se muere, la gente no va a los estadios, éstos son incómodos y viejos, menos los remozados para el Mundial, y que la solución está en que el gobierno ponga al frente del fútbol a un sable con bigotes para que inicie la renovación, porque la situación, según Menotti, es crítica en lo relativo a los aspectos económico, deportivo y social. Mientras tanto, José Manuel Moreno, aquel inolvidable Morenito de Málaga, agoniza en un hospital, a los 61 años.

Qué poco viven los ángeles.